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令和４年湧別町教育委員会第１回定例会会議録 

 

《出席者》  阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員             

喜多友美委員 

《欠席者》  無し 

《出席職員》 教育総務課長 尾山 弘、社会教育課長、坂本雄仁、教育総務課参

事 佐藤 大、社会教育課参事 中島一之、教育総務課主幹 佐藤

美貴、教育総務課主幹 松浦稔智、教育総務課主幹 大西久践、社

会教育課主幹 藤本祐司、教育総務課主査 廣井隆志、教育総務課

主査 宍戸和幸、社会教育課主査 土佐信太郎、社会教育課主査 渡

辺武文、図書館主査 高橋結香梨 

《傍聴人》  無し 

《付議案件》  承認第１号 令和３年教育委員会第１２回定例会会議録の承認に 

ついて  

議案第１号 湧別町立学校における教職員のハラスメント防止等に 

関する要綱の一部を改正する要綱の制定について 

議案第２号 令和４年度教育委員会関係当初予算について 

（非公開） 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これより、令和４年第１回湧別町教育委員会定例会を開催いたしま

す。 

ただいまの出席委員は、４名です。 

出席者数が過半数を超えておりますので、本会議は成立といたしま

す。ただちに本日の会議を開催いたします。 

 議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 日程第１ 会議録署名委員の指名について 本日の会議録署名委

員は、会則第１８条の規定によりまして井上委員と森谷委員を指名い

たします。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

 日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

 （「ありません」の声あり） 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

昨年暮れから年初めにかけて、各小・中・義務教育学校におけるス

キー・スケートの全道大会をはじめ全国都道府県対抗女子駅伝や中学

軟式野球ウインターカップ出場などに伴い、それぞれ出場補助金を贈

呈いたしました。児童・生徒の活躍が著しい 1月であったと嬉しく思

っております。 

 

１月５日でありますが、上湧別庁舎議場において仕事始め式が行わ

れ、刈田町長から「町民の目線に立った、より良い行政の在り方を模

索しながら新しい湧別の創造に向かっていきましょう」と新年の始ま

りに当たり訓示がありました。 

 

同日でありますが遠軽地区広域組合湧別町消防団出初式がさざ波

で開催されました。出初式は新型コロナウイルス感染症の感染拡大防

止のため、分列行進は行わず表彰式のみ執り行われました。 

 

１月９日であります。昨年は新型コロナウイルス感染症により開催

できなかった「湧別町２０歳の集い」が開催され、新成人６０人が参

加し保護者の皆さんが見守る中、執り行われました。 

コロナ感染がまた急激な感染拡大ということで大変心配でありま

したが、しっかり感染対策を行った中で、無事終了することが出来ま

した。 

 

次に、１月１１日から１４日までの４日間、「上湧別地区小中一貫

教育推進に係る地域懇談会」をそれぞれ学校区ごとに開催いたしまし

た。今回の４か所の懇談会には地域の方や保護者の方など７６名の方

の参加をいただき多くのご意見などをいただきました。 

今後においては、これらいただきましたご意見などを整理し、町理

事者に報告した中で方向性をしっかり協議していきたいと考えてお

ります。 

井上委員、森谷委員には大変お忙しい中、また悪天候の中、ご参加

をいただき誠にありがとうございました 

 

１月１４日であります。令和４年第１回湧別町議会臨時会が開催さ
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

森 谷 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

れました。今臨時会の主な内容は、「コロナ克服・新時代開拓のため

の経済対策」を目的に子育て世帯への臨時特例給付金、追加交付金５

万円であります。それと合わせて新型コロナウイルス感染拡大の影響

を受けている住民生活支援として１８歳までの子供たちに１万円の

商品券配布、また新型コロナウイルス感染症の影響により牛乳や乳製

品の需要が減少していることで町の基幹産業である酪農業の経営安

定の一助とするため、湧別町農協とえんゆう農協との協同事業として

「牛乳贈答券」を全町民に配布する経費などについて追加補正するも

ので原案通り可決いたしました。 

 

以上が報告となりますが、１月１７日で町内すべての学校が冬期休

業を終え、授業が再開されております。休業中、大きな事故等もなか

ったことを確認いたしておりますので合わせてご報告いたします。 

 

また、五鹿山スキー場及び芭露のスケートリンクの造成について

は、今年は年前からの積雪や連日のしばれなどから、お陰様でスキー

場もほぼ予定通りオープンでき、スケートリンクにおいても造成作業

も順調に進み予定通り利用していただいており、今年はスキー授業・

スケート授業に支障がないものと考えております。 

 以上報告をさせて頂きます。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和３年教育委員会第１２回定例会会議

録の承認について、森谷委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

 令和３年第１２回教育委員会定例会の会議録につきましては、１月

２１日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されている

ことをご報告いたします。 

 

 ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

佐 藤 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

日程第５ 議案第１号 湧別町立学校における教職員のハラスメ

ント防止等に関する要綱の一部を改正する要綱の制定について、事務

局より説明をお願いいたします。 

 

議案第１号 湧別町立学校における教職員のハラスメント防止等

に関する要綱の一部を改正する要綱を別紙のように制定するもので

ございます。 

提案理由でございますが、「北海道学校職員の勤務時間、休暇等に

関する規則」が改正され、不妊治療に係る通院等について特別休暇の

規定が整備されたことに伴い、北海道教育委員会の「妊娠、出産、育

児又は介護に関するハラスメントの防止等に関する指針」が一部改正

されたことから、これに準じ本要綱を改正するものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定します。 

 

 日程第６ 議案第２号 令和４年度教育委員会関係当初予算につ

いて 

 

お諮りいたします。 

 

議案第２号につきましては、今後、議会に提出する予算案を決定し

ていくものでございますので、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律第１４条第７項ただし書きの規定によりまして、非公開といたし

たいと存じますが、これにご異議ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、議案第２号の審議は非公開といたしま

す。 

 

〈議案第２号は非公開〉 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

んか。 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和４年第１回湧別町教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

 

  

 

 


